

El acto de entrega se celebró en el Auditorio Joaquín Rodrigo

## **Las Rozas reconoce a sus alumnos más brillantes con los premios a la Excelencia Educativa**

- ***Un reconocimiento al esfuerzo de los alumnos de 6º de Primaria y de 4º de la ESO que han obtenido los mejores expedientes académicos***
- ***De la Uz: "Sois un ejemplo y un motivo de orgullo para vuestras familias, vuestros profesores y para Las Rozas"***

El Ayuntamiento de Las Rozas celebró ayer el acto de entrega de los premios a la Excelencia Educativa, un evento en que se reconoció el esfuerzo y la capacidad de superación que han demostrado 117 alumnos de 27 centros educativos del municipio. El alcalde, José de la Uz, y la concejal de Educación, Gloria Fernández, entregaron estos reconocimientos a los estudiantes en el Auditorio Joaquín Rodrigo, donde estuvieron acompañados por familiares y profesores.

Los premios a la Excelencia Educativa se conceden a aquellos alumnos que, tras finalizar las etapas de Educación Primaria y Secundaria, obtienen los mejores expedientes de sus respectivos centros educativos. Con ellos, el Ayuntamiento reconoce de forma pública e institucional a los mejores alumnos de la ciudad y pone en valor el mérito y el esfuerzo.

De la Uz dio la enhorabuena a los alumnos premiados, a los que animó a continuar esforzándose para conseguir sus objetivos, "sois un ejemplo y un motivo de orgullo para vuestras familias, vuestros profesores y para Las Rozas".

Plaza Mayor 1 - Las Rozas  
Tel. Información Municipal: 010  
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77  
[comunicacion@lasrozas.es](mailto:comunicacion@lasrozas.es) - [www.lasrozas.es](http://www.lasrozas.es)



@Ayto\_Las\_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid

Los premios están dirigidos al alumnado de 6º de Primaria y 4º de la ESO, eligiendo el claustro de cada centro, en base al expediente académico, a sus tres mejores alumnos de cada curso mencionado. Así, los 117 alumnos seleccionados han recibido el Diploma honorífico de reconocimiento y un premio consistente en una tarjeta-regalo por cuantías distintas en función de la categoría: el primer premio, dotado con 153 euros, el segundo con 120 y el tercero, con 68 euros.

La gala de entrega de premios a la Excelencia Educativa fue conducida por el presentador de televisión Ramón Fuentes, y comenzó con la actuación de Jaime Echeverría Ribera, alumno de la Escuela de Música Joaquín Rodrigo, que interpretó al arpa "El viejo castillo moro". Durante el transcurso del evento se entregó un premio honorífico a la superación personal a una alumna de 6º de Primaria que cursa sus estudios en el CEIP Los Olivos.

Plaza Mayor 1 - Las Rozas  
Tel. Información Municipal: 010  
Tel. Prensa: 91 757 90 02 / 91 77  
[comunicacion@lasrozas.es](mailto:comunicacion@lasrozas.es) - [www.lasrozas.es](http://www.lasrozas.es)



@Ayto\_Las\_Rozas



Ayuntamiento de Las Rozas de Madrid